

Volksbank spendet an Olgäle-Stiftung

Aus den Mitteln des Gewinnsparens spendet die Volksbank Zuffenhausen eG insgesamt 4.500 Euro für zwei Anschaffungen an das Klinikum Stuttgart /Olgahospital. Mit der Spende konnte zum einen ein Gerät angeschafft werden, das den Sauerstoffgehalt bei Operationen kontrolliert. Zum anderen konnte eine Sitzgelegenheit mit hoher Lehne für den Wartebereich des Sozialpädiatrisches Zentrums angeschafft werden, damit die Eltern und stillenden Mütter einen Rückzugsort haben.



Foto:

links: Dr. Christoph Schramm, Sektionsleiter Kinderanästhesie Klinikum Stuttgart / Olgahospital,
rechts: Felicitas von Hülsen, Geschäftsführender Vorstand Olgäle-Stiftung für das kranke Kind e.V.

Mitte, v.l.n.r.: Joachim Dieffenbacher, Vorstandsvorsitzender, Eric Hartung, Vorstand, Ansgar Schmid, Vorstand